
Der Bürgermeister tat kund, dass zwei bereits verschriftlichte Mitteilungen in das 
Ratsinformationssystem eingestellt seien. Es würde hier nochmals kompakt informiert, 
welche Maßnahmen seitens der Stadtverwaltung im Hinblick auf die Flutkatastrophe 
gemacht würden und zudem auch über die Impfaktion berichtet. 
 


